
Stefan Reinartz (#3)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 16. November 2008, 17:24

Wird mit Risse für 1,5 jahre von Bayer Leverkusen ausgeliehen!
Willkommen beim Club!

Beitrag von „EwigFCN“ vom 16. November 2008, 17:25

Heißt der gute Kerl ned Reinartz?

Beitrag von „Zaubermaus“ vom 16. November 2008, 17:26

Woher die Info?

Beitrag von „Binoola“ vom 16. November 2008, 17:26

Geändert!
Info von premiere!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 16. November 2008, 17:26

Premiere 
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Beitrag von „CM“ vom 16. November 2008, 17:27

Wahrscheinlich ohne Kaufoption, oder?

Beitrag von „EwigFCN“ vom 16. November 2008, 17:28

Zitat von CM 

Wahrscheinlich ohne Kaufoption, oder?

Womit es eigentlich auch völlig sinnfrei iss 

Beitrag von „Binoola“ vom 16. November 2008, 17:28

Zitat von CM 

Wahrscheinlich ohne Kaufoption, oder?

Ja,da wäre Bayer ja auch blöd.....
Sind beides Stammspieler der Goldjungs von der Euro!

Beitrag von „Bale“ vom 16. November 2008, 17:30

Zitat von EwigFCN 

Womit es eigentlich auch völlig sinnfrei iss 
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Für nen halbes Jahr sicherlich, für 1,5 Jahre nicht wirklich. Wieso sollte uns Bayer auch ne
Kaufoption gewähren? Sind 2 Toptalente wären ja schön blöd würden sie diese verschenken.

Beitrag von „CM“ vom 16. November 2008, 17:30

naja, nach Ablauf der Leihe kann man ja nochmal weiterverahndeln. Wenn sich die beiden in
der Zwischenzeit hier eingelebt haben und womöglich wohlfühlen, bestehen ja durchaus
Hoffnungen. Find ich jedenfalls gut, dass die zwei Jungs kommen. Da hat unser neuer Co wohl
kräftig Kontakte spielen lassen 

Beitrag von „topglubb“ vom 16. November 2008, 17:30

Zitat von Binoola 

Ja,da wäre Bayer ja auch blöd.....
Sind beides Stammspieler der Goldjungs von der Euro!

Solange es dumme Vereine wie uns gibt, die die Jungs ausbilden und dann,wenn sie gut sind,
wieder abgeben. Halte von diesen beiden Transfers null, wenn ohne Kaufoption! So sieht kein
Neuaufbau aus!

Beitrag von „EwigFCN“ vom 16. November 2008, 17:31

Zitat von Bale 
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Für nen halbes Jahr sicherlich, für 1,5 Jahre nicht wirklich. Wieso sollte uns Bayer auch
ne Kaufoption gewähren? Sind 2 Toptalente wären ja schön blöd würden sie diese
verschenken.

Verschenken??? Man kann ja ne ordentliche Ablöse festschreiben.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 16. November 2008, 17:31

Zitat von Bale 

Für nen halbes Jahr sicherlich, für 1,5 Jahre nicht wirklich. Wieso sollte uns Bayer auch
ne Kaufoption gewähren? Sind 2 Toptalente wären ja schön blöd würden sie diese
verschenken.

Ausserdem sind wir in 1,5 Jahren sooo zahlungskräftig dass ma die uns für 10 Mio leisten
können 

Beitrag von „Binoola“ vom 16. November 2008, 17:34

Dank an Peter Hermann 
seht das nicht so schlimm mit der fehlenden Kaufoption.......wenn die hier bleiben wollen und
die Konkurrenz bei bayer zu groß ist,lässt sich da auch immer was machen.....jetzt freu ich mich
erstmal auf solch zwei große talente.....was aus ihnen wird weiß ich natürlich auch nicht.

Beitrag von „Zaubermaus“ vom 16. November 2008, 17:34

woher wollt ihr den Wissen das es keine Kaufoption gibt?
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Beitrag von „ThePunisher84“ vom 16. November 2008, 17:35

Das möchte ich auch mal wissen

Beitrag von „Zaubermaus“ vom 16. November 2008, 17:37

Die waren wahrscheinlich bei den Verhandlungen dabei 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 16. November 2008, 17:37

Zitat von Zaubermaus 

woher wollt ihr den Wissen das es keine Kaufoption gibt?

Bader ! 

Beitrag von „Bale“ vom 16. November 2008, 17:40

Zitat von Zarate_66 

Bader ! 

Ohja immer drauf gab ja so oft Fälle in denen wir Spieler ohne Kaufoption ausgeliehen haben....
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 16. November 2008, 17:48

Zitat von Bale 

Ohja immer drauf gab ja so oft Fälle in denen wir Spieler ohne Kaufoption ausgeliehen
haben....

... die Falschen

Beitrag von „Chaos“ vom 16. November 2008, 17:49

Bei diesen beiden werden zu 100% keine Kaufoptionen dabei sein.

Beitrag von „BogY“ vom 16. November 2008, 17:52

Merke: Völler ist nicht Bader

auf 1 1/2 gute Jahre 

Beitrag von „MSTFCN“ vom 16. November 2008, 18:02

jetzt macht mal halblang. es sind 1,5 jahre und in den 1,5 jahren kann viel passieren. vielleicht
lebt er sich gut hier ein und will bleiben. es gibt keine garantie auf einem stammplatz in lev.
vielleicht haben die bis dahin andere talente wieder gefunden, wer weiß.

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 16. November 2008, 18:03
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Vielleicht ist Leverkusen bis dahin abgestiegen und wir sind deutscher Meister... wer weiß das
schon 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. November 2008, 12:25

Zitat von EwigFCN 

Womit es eigentlich auch völlig sinnfrei iss 

ne, eigentlich gar net

Beitrag von „Gschmarri“ vom 17. November 2008, 13:40

wer von beiden ist der offensive ? bei dem besteht die chance, dass wir ihn kriegen...leverkusen
ist offensiv jetzt schon gut...und die werden sich wohl nich verschlechtern die nächsten
jahre...dann sind die noch an derdiyok (?) und allagui dran...

beim defensiven mal schauen.

Beitrag von „FcnPat“ vom 17. November 2008, 13:43

AV und IV

Such dir einen offensiven aus 
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Blödsinnige Tranfers 

Beitrag von „mobuda“ vom 17. November 2008, 13:51

Zitat von FcnPat 

AV und IV

Such dir einen offensiven aus 

Blödsinnige Tranfers 

aber echt^^

wir haben ja mit domi und breska 2 rechte AV die über jeden zweifel erhaben sind, warum wird
dann mit risse ein junger talentierter AV verpflichtet, wenn schon dann sollte einer von
weltklasse-format in der Winterpause drin sein.....echt blödsinnig

und einen IV brauchen wir auch nicht, kann ja sogar pino spielen, wenn der schuh mal drückt....

Beitrag von „Binoola“ vom 17. November 2008, 14:09
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Zitat von FcnPat 

AV und IV

Such dir einen offensiven aus 

Blödsinnige Tranfers 

Risse ist weitaus offensiver!
Er spielt im Mittelfeld auf den Außenbahnen

Beitrag von „Gattuso“ vom 17. November 2008, 14:14

Zitat von mobuda 

aber echt^^

wir haben ja mit domi und breska 2 rechte AV die über jeden zweifel erhaben sind,
warum wird dann mit risse ein junger talentierter AV verpflichtet, wenn schon dann
sollte einer von weltklasse-format in der Winterpause drin sein.....echt blödsinnig

und einen IV brauchen wir auch nicht, kann ja sogar pino spielen, wenn der schuh mal
drückt....

breska und domi sind über alle zweifel erhaben? hast du das ironieschild vergessen?
breska bei weitem kein spieler der als rv überzeugen kann, wenn dann sollte er offensiv
eingesetzt werden (was die meisten hier ja eh fordern).
und domi braucht mal einen gescheihten konkurrenten.so wie pino nun einen in bieler hat.
daher finde ich diesen transfer als durchaus sinnig.
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und die 10000 ironieschilder hinter deiner "weltklasse-format" aussage solltest du im
nachhinein bitte noch einfügen!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 17. November 2008, 14:15

Plötzlich scheint es so, dass Spieler grundsätzlich immer Verträge erfüllen, weil sie diese eben
für ne gewisse Zeit abgeschlossen haben. Kaum ein Vertrag läuft solange wie festgeschrieben.
Wenn der Spieler in Nürnberg bleiben will, weil er da die besseren Perspektiven für sich sieht,
dann einigen sich auch die Vereine. Leverkusen kann ja dann keine Phantastillarden fordern.
Also, bei 1,5 Jahre seh ich das sehr entspannt.

Beitrag von „mobuda“ vom 17. November 2008, 14:24

Zitat von Gattuso 

breska und domi sind über alle zweifel erhaben? hast du das ironieschild vergessen?
breska bei weitem kein spieler der als rv überzeugen kann, wenn dann sollte er offensiv
eingesetzt werden (was die meisten hier ja eh fordern).
und domi braucht mal einen gescheihten konkurrenten.so wie pino nun einen in bieler
hat.
daher finde ich diesen transfer als durchaus sinnig.

und die 10000 ironieschilder hinter deiner "weltklasse-format" aussage solltest du im
nachhinein bitte noch einfügen!

sry, mir war nicht bewusst, dass man auch offensichtliches ausschildern muss 

Beitrag von „Gattuso“ vom 17. November 2008, 14:33
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Zitat von mobuda 

sry, mir war nicht bewusst, dass man auch offensichtliches ausschildern muss 

Beitrag von „waidler“ vom 17. November 2008, 16:23

Zitat von mobuda 

sry, mir war nicht bewusst, dass man auch offensichtliches ausschildern muss 

Wenn dir im Kreisverkehr mal ein Auto entgegenkommt(heute Morgen bei der Fahrt zur Arbeit),
dann weißt du... kein Schild ist zu viel. :shock:

Beitrag von „mobuda“ vom 17. November 2008, 16:47

Zitat von waidler 

Wenn dir im Kreisverkehr mal ein Auto entgegenkommt(heute Morgen bei der Fahrt zur
Arbeit), dann weißt du... kein Schild ist zu viel. :shock:

jaja, die linksabieger im kreisverkehr, wer kennt sie nicht ...

mach mich gleich mal auf den weg und stell schilder auf 

Beitrag von „Behaim“ vom 17. November 2008, 18:00
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Freut mich!
Die beiden sind sicher vielversprechend. Leihe hin oder her, heutztage bleibt eh keiner mehr
länger bei einem Verein!

Die beiden sind jung, hungrig und sicher tatendurstig, sich in der 2. Liga zu beweisen. Also was
kann man da verkehrt machen, talentiert sind sie auch!

Wie gesagt, freut mich, bin schon gespannt, wie oft man die beiden zu sehen bekommt, lieber
als so manch anderer der Mannschaft sind sie mir irgendwie jetzt schon...

Beitrag von „koehler“ vom 17. November 2008, 20:46

Guter Transfer!!!

Beitrag von „Pommes rot-schwarz“ vom 17. November 2008, 21:12

Die kosten vor allem keine Leihgebühr. Also kann man nicht viel falsch machen.
Willkommen!

Beitrag von „Failhaid“ vom 17. November 2008, 21:13

Zitat von koehler 

Guter Transfer!!!

Gute Transfers!
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Beitrag von „Gschmarri“ vom 17. November 2008, 21:50

Zitat von FcnPat 

AV und IV

Such dir einen offensiven aus 

Blödsinnige Tranfers 

ich dachte da wär ein offensiver dabei

Beitrag von „Failhaid“ vom 17. November 2008, 22:21

naja Risse kannst du schon a weng offensiver einsetzen,der war bei der EM auch nicht gerade
der defensivste

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 18. November 2008, 08:07

http://www.transfermarkt.de/de…-leiht-bayer-talente.html

Die sind umsonst 
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Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 18. November 2008, 17:26

Zitat von icetiger1968 

Plötzlich scheint es so, dass Spieler grundsätzlich immer Verträge erfüllen, weil sie
diese eben für ne gewisse Zeit abgeschlossen haben. Kaum ein Vertrag läuft solange
wie festgeschrieben.
Wenn der Spieler in Nürnberg bleiben will, weil er da die besseren Perspektiven für sich
sieht, dann einigen sich auch die Vereine. Leverkusen kann ja dann keine
Phantastillarden fordern. Also, bei 1,5 Jahre seh ich das sehr entspannt.

Bravo! Endlich mal jemand, der durchblickt 

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 18. November 2008, 17:28

Zitat von Binoola 

Risse ist weitaus offensiver!
Er spielt im Mittelfeld auf den Außenbahnen

Stimmt! Risse hat letzte Saison in der A-Jugend 9 Tore geschossen.

Beitrag von „FcnPat“ vom 19. November 2008, 10:29

Wie auch immer. Ziemlich blödsinnige Transfers, wenn die Kaufoption fehlt. Wieder zwei Mäuler
mehr zu stopfen die uns sportlich absolut nicht weiter bringen. Bayer wirds freuen 

Beitrag von „Platzwart02“ vom 19. November 2008, 10:34
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Zitat von FcnPat 

Wie auch immer. Ziemlich blödsinnige Transfers, wenn die Kaufoption fehlt. Wieder
zwei Mäuler mehr zu stopfen die uns sportlich absolut nicht weiter bringen. Bayer wirds
freuen 

Aber immer noch besser wie in Husen gschissen.

Beitrag von „FcnPat“ vom 19. November 2008, 10:43

Zitat von Platzwart02 

Aber immer noch besser wie in Husen gschissen.

Blanker Aktionismus. Die kannst wahrscheinlich nicht mal in die Zweite stecken, weil der
Vertrag es nicht her gibt.

Duisburg stellt drei U-21 Nationalspieler und wir leihen zwei U-20 von Bayer.
Also..........MAAAAANNNN ey, wird das nie besser 

Talente in Nürnberg? Das ist alles nur geklaut 

Beitrag von „mobuda“ vom 19. November 2008, 11:28

Zitat von FcnPat 
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Wie auch immer. Ziemlich blödsinnige Transfers, wenn die Kaufoption fehlt. Wieder
zwei Mäuler mehr zu stopfen die uns sportlich absolut nicht weiter bringen. Bayer wirds
freuen 

wird man sehen, ob sie uns weiterbringen oder nicht, aber lieber 2 junge spieler mit
"möglicher" perspektive, als 2 notorische bankdrücker aus einer der "unterklassigen" ersten
ligen europas...(Bundesliga zähl ich auch dazu ; ) )

und das der kader verändert werden muss, haben denke ich mittlerweile alle verstanden....

mitreski, das war purer aktionismus 

Beitrag von „supergoali“ vom 19. November 2008, 11:34

Zitat von mobuda 

mitreski, das war purer aktionismus 

Wie - ist der überhaupt noch da... 

Beitrag von „Binoola“ vom 19. November 2008, 11:47

Zitat von supergoali 

Wie - ist der überhaupt noch da... 
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Lebt der überhaupt noch ? ist die Frage......

Beitrag von „4th Generation“ vom 19. November 2008, 12:08

Ganz Allgemein: Leihen ohne Kaufoption halte ich prinziell für sinnlos.
Anstatt hier was aufzubauen, bauen wir nun einen fremden Verein auf.

Das Leverkusen ohne Not Talente ziehen lässt, halte ich für ausgeschlossen (es sei denn, Bader
übernimmt Völlers Posten). Nürnberg konnte noch nicht mal sein eigenes Talent Kießling
halten, als ein Angebot von Bayer kam. Wie kann man dann annehmen das dies bei Spielern
gelingt, welche Bayer bereits gehören?

Beitrag von „icetiger1968“ vom 19. November 2008, 12:09

Zitat von 4th Generation 

Ganz Allgemein: Leihen ohne Kaufoption halte ich prinziell für sinnlos.
Anstatt hier was aufzubauen, bauen wir nun einen fremden Verein auf.

Das Leverkusen ohne Not Talente ziehen lässt, halte ich für ausgeschlossen (es sei
denn, Bader übernimmt Völlers Posten). Nürnberg konnte noch nicht mal sein eigenes
Talent Kießling halten, als ein Angebot von Bayer kam. Wie kann man dann annehmen
das dies bei Spielern gelingt, welche Bayer bereits gehören?

Der Spieler entscheidet doch letztlich, wo er spielen will,... Verträge sind eh fürn Arsch.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 19. November 2008, 12:13
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WO STEHT DENN BITTE DASS WIR KEINE KAUFOPTION BESITZEN???

Ich les da nix dass wir KEINE haben! Man kann nur vermuten dass wir keine haben das is alles!

Beitrag von „FcnPat“ vom 19. November 2008, 12:14

Zitat von icetiger1968 

Der Spieler entscheidet doch letztlich, wo er spielen will,... Verträge sind eh fürn Arsch.

Zumindest ersparen wir uns so, langwierige Vertragverhandlungen 

Auf der anderen Seite mußt du als junges Talent schon ganz schön verzweifelt sein, wenn du
freiwillig zum Glubb gehst. Habe gehört das einige Kilometer entfernt ein Verein beheimatet
sein soll, der sich im Bereich "Jugend" ganz gut auskennt.

Obwohl es natürlich auch einen gewissen Sinn geben würde wenn die Fädder dankend
abgewinkt und wir die Reste aufgelesen haben 

Normalerweise kannst du hinter die zwei Spieler in der Talentverbrennung FCN bereits ein
Haken setzen, bevor sie auch nur eine Minute gespielt haben!

Beitrag von „4th Generation“ vom 19. November 2008, 12:15

Zitat von icetiger1968 
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Der Spieler entscheidet doch letztlich, wo er spielen will,... Verträge sind eh fürn Arsch.

Nicht wenn der Verein Bayer heißt. Die drücken entweder den Vertrag durch, oder scheißen den
Mann mit Geld zu. Die Chance einen der Beiden im Erfolgsfall zu halten, setze ich gleich 0%.

Beitrag von „mobuda“ vom 19. November 2008, 13:08

echt süß, die jungs haben noch keine minute gespielt und ......lohnt sich echt nicht weiter zu
schreiben.....wenn ihr selbst nicht merkt wie lächerlich ihr euch macht....kann ich bestimmt
auch nicht weiterhelfen....

ich hoffe ihr wisst wen ich alles meine 

Beitrag von „FcnPat“ vom 19. November 2008, 13:15

Zitat von mobuda 

echt süß, die jungs haben noch keine minute gespielt und ......lohnt sich echt nicht
weiter zu schreiben.....wenn ihr selbst nicht merkt wie lächerlich ihr euch macht....kann
ich bestimmt auch nicht weiterhelfen....

ich hoffe ihr wisst wen ich alles meine 

Ein Bilderrätsel?

Dachte postings ohne verwertbaren Inhalt, werden direkt an Krügers geschickt?
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Beitrag von „mobuda“ vom 19. November 2008, 13:26

Zitat von FcnPat 

Ein Bilderrätsel?

Dachte postings ohne verwertbaren Inhalt, werden direkt an Krügers geschickt?

zum weiterverwerten?

verwertbarer inhalt wird heutzutage nichtmehr benötigt....siehe internet und
Fernsehprogramm...

PS: spieler als verzweifelt zu titulieren, weil sie zum club wechseln ist zwar verwertbar aber
nicht besonders produktiv.....

Beitrag von „böhser neffe“ vom 19. November 2008, 14:31

ich seh des edz auch ned so schlimm.

denn, wenn die wirklich so stark sind, gelingt uns vielleicht doch noch der aufstieg und in 1 1/2
Jahren warn wir am Ende vllt 10ter der 1.Liga. Und Leverkusen spielt vllt in der Champions
League und hat die Positionen top besetzt. Man adrf ja ned vergessen dass Leverkusen auch ne
junge Mannschaft hat, bei der alle noch besser werden können. Ausserdem weiß ich ned wie
lange se in Leverkusen noch Vertag ham...

Und wie schon gesagt, des mim Kießling kann man ned vergleichen. der Kieß wollte weg...
Wenn aber die Situation eintritt, dass die Jungs ned weg wollen sieht des alles ganz anders aus.

20https://www.glubbforum.de/forum/thread/2853-stefan-reinartz-3/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2853-stefan-reinartz-3/


Und, bisher wurde offiziell ne Kaufoption weder bestätigt, noch dementiert!

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 19. November 2008, 14:41

Zitat von FcnPat 

Zumindest ersparen wir uns so, langwierige Vertragverhandlungen 

Auf der anderen Seite mußt du als junges Talent schon ganz schön
verzweifelt sein, wenn du freiwillig zum Glubb gehst. Habe gehört das einige
Kilometer entfernt ein Verein beheimatet sein soll, der sich im Bereich "Jugend" ganz
gut auskennt.

Obwohl es natürlich auch einen gewissen Sinn geben würde wenn die Fädder dankend
abgewinkt und wir die Reste aufgelesen haben 

Normalerweise kannst du hinter die zwei Spieler in der Talentverbrennung FCN bereits
ein Haken setzen, bevor sie auch nur eine Minute gespielt haben!

Alles anzeigen 

Auf der anderen Seite mußt du ganz schön verzweifelt sein, wenn du dauernd solche Postings
vom Stapel lässt... 
Nix für ungut, aber was wollt ihr eigentlich außer euch dauernd zu beschweren? Kommen Alte,
passt es nicht. Kommen Junge, passt es nicht. Die einstigen Lieblinge wurden eh schneller vom
Fußballhimmel gerissen als sie hochgejubelt wurden und alle guten Leistungen der
Vergangenheit vergessen. Fazit: Wer soll denn überhaupt spielen?

Beitrag von „FcnPat“ vom 19. November 2008, 14:47
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Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Auf der anderen Seite mußt du ganz schön verzweifelt sein, wenn du dauernd solche
Postings vom Stapel lässt... 
Nix für ungut, aber was wollt ihr eigentlich außer euch dauernd zu beschweren?
Kommen Alte, passt es nicht. Kommen Junge, passt es nicht. Die einstigen Lieblinge
wurden eh schneller vom Fußballhimmel gerissen als sie hochgejubelt wurden und alle
guten Leistungen der Vergangenheit vergessen. Fazit: Wer soll denn überhaupt
spielen?

Gute Fußballer die helfen würden Baustellen zu schließen die für jeden ersichtlich sind, außer
einer Handvoll hier und Bader, wäre eine Option. Aber scheiße, dann kann man sich ja nicht
hinter irgendwelchen Attributen ein Keulen, sondern müsste mal ein wenig mitdenken. Das
scheint mir dann doch zu viel verlang.

Aber was will ich erwarten? Dies ist genau so ein post wie ich ihn hier erwarte. Ohne groß
mitgedacht zu haben, einfach mal in die Hände klatschen und nach einem dussligen Sieg mal
das Hirn abklemmen.

Zwei U-20 Spieler ohne jegliche Profi Erfahrung im Ligabetrieb. Aber Hauptsache jung. Bringen
uns zwar kein bisschen weiter, aber das Klischee bleibt erhalten. So langsam komme ich mir
hier vor wie beim katholischen Jugendtreff. Hauptsache junge Kerle.

Edith pöbelt hinterher. Das Ziel Wiederaufstieg wird nicht aus den Augen verloren

Beitrag von „Binoola“ vom 19. November 2008, 14:50

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 
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Auf der anderen Seite mußt du ganz schön verzweifelt sein, wenn du dauernd solche
Postings vom Stapel lässt... 
Nix für ungut, aber was wollt ihr eigentlich außer euch dauernd zu beschweren?
Kommen Alte, passt es nicht. Kommen Junge, passt es nicht. Die einstigen Lieblinge
wurden eh schneller vom Fußballhimmel gerissen als sie hochgejubelt wurden und alle
guten Leistungen der Vergangenheit vergessen. Fazit: Wer soll denn überhaupt
spielen?

:hoch:
Genau so isses....

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 20. November 2008, 11:10

Zitat von ThePunisher84 

WO STEHT DENN BITTE DASS WIR KEINE KAUFOPTION BESITZEN???

Ich les da nix dass wir KEINE haben! Man kann nur vermuten dass wir keine haben das
is alles!

Wir brauchen diese auch nicht!
Der Icetiger hats doch ziemlich gut erklärt

Beitrag von „Binoola“ vom 20. November 2008, 18:48

Erstmal abwarten wie sie sich entwickeln und dann sehn mer weiter.....

Beitrag von „Failhaid“ vom 20. November 2008, 19:46
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Zitat von FcnPat 

Gute Fußballer die helfen würden Baustellen zu schließen die für jeden ersichtlich sind,
außer einer Handvoll hier und Bader, wäre eine Option. Aber scheiße, dann kann man
sich ja nicht hinter irgendwelchen Attributen ein Keulen, sondern müsste mal ein wenig
mitdenken. Das scheint mir dann doch zu viel verlang.

Aber was will ich erwarten? Dies ist genau so ein post wie ich ihn hier erwarte. Ohne
groß mitgedacht zu haben, einfach mal in die Hände klatschen und nach einem
dussligen Sieg mal das Hirn abklemmen.

Zwei U-20 Spieler ohne jegliche Profi Erfahrung im Ligabetrieb. Aber Hauptsache jung.
Bringen uns zwar kein bisschen weiter, aber das Klischee bleibt erhalten. So langsam
komme ich mir hier vor wie beim katholischen Jugendtreff. Hauptsache junge Kerle.

Edith pöbelt hinterher. Das Ziel Wiederaufstieg wird nicht aus den Augen verloren

Alles anzeigen 

Ja meinst du wohl wir kriegen alle???Wir spielen in Liga 2,da muss man erst mal hin
wollen...und die Jungs die du anscheinend willst,wollen da garantiert nicht hin.Auf der anderen
Seite,hast du risse/reinartz je spielen gesehn?ich glaub nicht,dass die so nutzlos sind.Hast ja
gesehn,dass es mit den jungen besser klappt (noch lange nicht perfekt,aber immerhin)

Beitrag von „FcnPat“ vom 21. November 2008, 10:36

Zitat von Failhaid 

Hast ja gesehn,dass es mit den jungen besser klappt (noch lange nicht perfekt,aber
immerhin)

Laß uns dieses Thema doch einfach mal am Montag abhandeln 
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Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 21. November 2008, 11:44

Zitat von Binoola 

Erstmal abwarten wie sie sich entwickeln und dann sehn mer weiter.....

wielange geht die Leihe eigentlich?

Beitrag von „Platzwart02“ vom 21. November 2008, 12:03

Zitat von FcnPat 

Blanker Aktionismus. Die kannst wahrscheinlich nicht mal in die Zweite stecken, weil
der Vertrag es nicht her gibt.

Duisburg stellt drei U-21 Nationalspieler und wir leihen zwei U-20 von Bayer.
Also..........MAAAAANNNN ey, wird das nie besser 

Talente in Nürnberg? Das ist alles nur geklaut 

Was du nicht alles weisst Pat. :rollsei: 

Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 21. November 2008, 12:03

Jetzt wartmas halt einfach mal ab. Wenn die Jungs gut sind und sich plötzlich in Nürnberg
megawohl fühlen (weil ihnen die Bratwürschtla unds Bier so gut tut) und nicht mehr gehen
möchten kann Bayer da auch nix machen.
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Wenn sie nix bringen weint ihnen auch keiner nach. Also abwarten is angesagt.

Beitrag von „Remember68“ vom 27. November 2008, 11:10

http://de.wikipedia.org/wiki/Fritz-Walter-Medaille

Schaut mal hin, welche namen da bereits dabei sind, und unsere beiden leverkusener ebenfalls

Beitrag von „Shadow“ vom 1. Januar 2009, 11:32

 Alles Gute und eine erfolgreiche Zeit hier bei unserem Club 

Beitrag von „Krissi“ vom 1. Januar 2009, 11:41

 Herzlichen Glückwunsch und alles Gute für deine Zeit beim Glubb

Beitrag von „power“ vom 1. Januar 2009, 12:35

dann von mir auch alles gude 

Beitrag von „Binoola“ vom 1. Januar 2009, 12:46
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Alles Guude 
und viel Glück in der RR und der nächsten Saison Stefan!!!

Beitrag von „chiefey“ vom 1. Januar 2009, 13:12

Beitrag von „Element“ vom 1. Januar 2009, 13:13

Alles gute!! 

Beitrag von „ClubChris“ vom 1. Januar 2009, 13:44

Alles Gute und Herzlich Willkommen beim Glubb!!

Beitrag von „mnari“ vom 1. Januar 2009, 15:21

der kann glei durchfeiern 

Beitrag von „Hellerla“ vom 4. Januar 2009, 13:20
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Des mit den Nummern wär echt mal intressant. Außerdem würds mich auch intressiern ob einer
der beiden U19er gute Freistöße schießen kann?!

Wär ja echt mal hilfreich...

Beitrag von „power“ vom 4. Januar 2009, 13:28

auf bundesliga.de steht auch noch nix bezüglich der rückennummern .
ich weiß nur dass gestern fotos für die autogrammkarten gemacht wurden.

Beitrag von „FCNwastl“ vom 4. Januar 2009, 13:41

Reinartz bekommt die Nr.3, Risse die Nr.12. Das stand auf einem Zettel, den ich im Fanshop
gesehen hab - ich denk dann wirds schon stimmen.

Beitrag von „ClubChris“ vom 4. Januar 2009, 13:47

Hoffentlich tritt dann Reinartz auch nur Rückennummer-technisch in die Fußstapfen von
Beauchamp 

Beitrag von „Hellerla“ vom 4. Januar 2009, 14:33

Naja der Hans wäre jetz andrer Meinung, der war doch totaler Beachump fan... (oh ja jetz fällts
mir wieder ein, da warn manche ganz empfindlich wenn man surfer gsagt hat  )
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Beitrag von „power“ vom 4. Januar 2009, 15:44

doch des debberde rießen trikot des im 13er war/is. 

Beitrag von „Failhaid“ vom 4. Januar 2009, 21:07

Zitat von 260507 

Die 12 hatte doch seit Dirk Langerbein niemand mehr oder? 

Tja,der Dirk war schon klasse 

Beitrag von „OPM“ vom 4. Januar 2009, 21:19

Zitat von Failhaid 

Tja,der Dirk war schon klasse 

KULT! Wie er die Freiburger zur Verzweiflung getrieben hat, absolut geil damals

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 4. Januar 2009, 22:09

Zitat von ClubChris 

Hoffentlich tritt dann Reinartz auch nur Rückennummer-technisch in die Fußstapfen
von Beauchamp 
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Tja was soll ich denn sagen. Bei Fifa hat er die Nummer 33 bekommen. 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 4. Januar 2009, 23:17
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Bild: NN

SERVUS! 

unbenannt1nm2.jpgImage not found or type unknown
w794.pngImage not found or type unknown

Quelle: FCN.de

Beitrag von „Danny“ vom 8. Januar 2009, 09:46

http://www.bild.de/BILD/sport/…aristeas-erste-opfer.html

Erst Charisteas umgeholzt, und dann Boakye ausgeschaltet :shock:

Beitrag von „Miysis“ vom 8. Januar 2009, 09:48

Zitat von Danny 
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Erst Charisteas umgeholzt, und dann Boakye ausgeschaltet :shock:

Verschafft sich gleich mal gut Respekt... 

Beitrag von „Danny“ vom 8. Januar 2009, 09:55

Zitat von Miysis 

Verschafft sich gleich mal gut Respekt... 

Solange er keinen umbringt, völlig richtige Einstellung! 

Beitrag von „ninaahhh“ vom 8. Januar 2009, 09:58

Und net dem Wolf aua macht 

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 8. Januar 2009, 10:21

Zitat von Danny 

Solange er keinen umbringt, völlig richtige Einstellung! 

na ja alles im richtigen maß  . zurückziehen verlangt ja keiner, eher dann wirklich einsatz und
volle pulle - aber trotzdem sollte er bewusst und nicht harakiri-mäßig in die zweikämpfe gehen,
im training sowieso eher noch im verlgleich zum ernstfall nach dem löwschen credo nicht foul

31https://www.glubbforum.de/forum/thread/2853-stefan-reinartz-3/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2853-stefan-reinartz-3/


spielen, sondern den ball erobern (wobei mich des in dem fall fast schon wieder n bissi nervt).
weiß aber noch was hier los war, als der boakye im training den spiranovic mit verletzungsfolge
über den haufen getreten hat - also vorsicht dabei unseren anzahlmäßig sowieso nicht so super
bestückten angriff kaputt zu treten. mit nem bänderriss denk ich werden z.B die interessenten
fürn harry eher weniger. na ja - passt schon, wern die trainer ihm schon sagen - einsatz ist
jedenfalls nie verkehrt.

Beitrag von „ecce“ vom 8. Januar 2009, 11:21

Zitat von ThePunisher84 

keine Ahnung, wo das Zitat her ist, aber das erklärt einiges 

Sicherheitshalber versucht Reinartz selbst dafür zu sorgen, dass noch ein neuer Stürmer
verpflichtet wird. Der Junge gefällt mir  

Beitrag von „Danny“ vom 8. Januar 2009, 11:35

Zitat von ecce 

keine Ahnung, wo das Zitat her ist, aber das erklärt einiges 

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/78155

Beitrag von „Clubberer“ vom 8. Januar 2009, 13:43
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Zitat von Danny 

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/78155

Der Typ ist Klasse  Hoffentlich ist er auch genau so aufm Rasen :hoch:

Beitrag von „Failhaid“ vom 8. Januar 2009, 21:36

Zitat von ninaahhh 

Und net dem Wolf aua macht 

der macht doch eh noch net voll mit...

Beitrag von „EwigFCN“ vom 8. Januar 2009, 22:17

Kann er ned auch MaBas Posten übernehmen? 

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 8. Januar 2009, 22:55

Zitat von Danny 

http://www.bild.de/BILD/sport/…aristeas-erste-opfer.html

Erst Charisteas umgeholzt, und dann Boakye ausgeschaltet :shock:
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schee. gitarre will er lernen. der euro-harry spielt ja auch. der moe am klavier. joey schrubbt die

akkorde und der danny drummld. fein. des is a aufstiegskapelln! 

ach ja, viel glück bei uns!!!

Beitrag von „eintakter“ vom 9. Januar 2009, 10:15

Zitat von USK Schäuble 

schee. gitarre will er lernen. der euro-harry spielt ja auch. der moe am klavier. joey

schrubbt die akkorde und der danny drummld. fein. des is a aufstiegskapelln! 

ach ja, viel glück bei uns!!!

du hast den sänger vergessen.... ich tät sagen das macht der Rapha!!! dann wirds aweng härter
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